
 

 

Comune di Volterra 
Provincia di Pisa 

____________ 

 
VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 
 
N° 66 del 26/11/2007 
OGGETTO: Ordine del Giorno sui servizi sanitari dell’Alta Val di 

Cecina, presentato dal Gruppo Consiliare “Volterra Si 
Muove”. 

L’anno duemilasette, addì ventisei del mese di novembre, alle ore 15, nel civico 
Palazzo dei Priori, si è riunito il Consiglio Comunale in sessione straordinaria, in adunanza 
pubblica di 1° convocazione, previa trasmissione degli inviti con l’elenco degli oggetti da 
trattarsi nell’odierna seduta. 

Presiede l’adunanza il Sig. Cesare Bartaloni - Sindaco, il quale accerta la presenza del 
numero legale per deliberare, rilevando che dei Consiglieri Signori: 
 
DEI Pier Luigi NUTI Claudio 
BALDINI Roberto ROSSI Pier Francesco 
CINOTTI Andrea FALORNI Fabrizio 
RIBECHINI Alberto RICOTTI Ugo 
SPELTRA Maria Antonietta BURGALASSI Renzo 
DI NATALE Daniele CASALINI Massimiliano 
SANTI Giacomo MARIANI Giorgio 
GINESI Piero BIONDI Enrico 
TOZZI Mara TROMBI Domenico 
TICCIATI Brunello BIGAZZI Catia 
 
risultano assenti soltanto i signori: Di Natale Daniele, Ticciati Brunello, Tozzi Mara, Trombi 
Domenico. 
 
 E’ presente anche l’Assessore esterno Prof. Alessandro Togoli. 
 

Quindi, con l’assistenza del Segretario Generale Dott. Aniello Striano, si passa alla 
trattazione del seguente affare: 



 

Il capogruppo Ugo Ricotti illustra l’Ordine del Giorno “Sui servizi sanitari dell’Alta Val di 
Cecina”, presentato dal Gruppo Consiliare “Volterra Si Muove”.; 

Dopo ampia discussione si propone di apportare alcuni emendamenti; 

Il documento viene portato all’approvazione del Consiglio con gli emendamenti 
proposti; 

Consiglieri presenti e votanti n.17;  

IL CONSIGLIO COMUNALE 

Approva il documento (All. A), con gli emedamenti apportati, all’unanimità. 



 

«Ordine del giorno sui servizi sanitari dell’Alta Val di Cecina» 
 
 
IL CONSIGLIO COMUNALE DI VOLTERRA, riunito in seduta straordinaria il 

giorno 26 novembre 2007, 
preoccupato 

per i ritardi nella realizzazione dei propri indirizzi programmatici approvati all’unanimità 
nel Consiglio Comunale aperto del 27.06.2007; 

evidenzia 

- alcuni ritardi nell’adeguamento strutturale del reparto ostetrico ginecologico; 
- che il reparto oncologico, già operante, necessita di arredi più funzionali; 
- severo ritardo nella realizzazione, nel dipartimento di emergenza, di un’area adeguata alla 

stabilizzazione del paziente critico; 
- pericolosa mancanza di un adeguato supporto medico per i trasporti sanitari verso altre 

strutture sanitarie; 
- ritardo nel cablaggio dell’ospedale che impedisce l’attivazione di servizi più avanzati in 

grado di supplire alle distanze che ci separano dai centri ospedalieri e universitari di 
riferimento; 

- l’inadeguata attuale provvisoria collocazione delle camere di degenza pediatrica e la 
mancata organizzazione dei servizi pediatrici territoriali di tipo specialistico; 

chiede che 

- il reparto di cardiologia e terapia intensiva coronarica mantenga le stesse funzioni operative 
di cardiologia e UTIC fino ad oggi svolte; 

- venga previsto e definito quanto prima il tipo di rapporto con il futuro responsabile del 
reparto ostetrico ginecologico, così come dallo stesso illustrato in conferenza dei 
capigruppo zonale. 

Quanto evidenziato sopra crea uno stato di incertezza e disagio nei cittadini, e il timore che 
l’ospedale rischi di rimanere solo come struttura di supporto per le riabilitazioni. 

richiede 

pertanto con forza alla Direzione aziendale dell’ASL n°5 di ottemperare senza ulteriori ritardi 
agli impegni a suo tempo concordati; 

invita 

i Sindaci della zona a farsi interpreti delle preoccupazioni sopraesposte, affinché nei tempi più 
rapidi possibile vengano attuati i programmi concordati, nel rispetto delle aspettative della 
cittadinanza. 
 
 
APPROVATO ALL’UNANIMITA’ 


